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３学期始業式 -１月７日（火）- 
 始業式では、２人の児童生徒が３学期の決意を発表してくれました。また、当日欠席した生

徒の発表を先生が代わりに行いました。 

２学期にがんばったこと、３学期にがんばりたいこと（小５年 代表） 

ぼくが２学期までにできるようになったことは、運動面ではバレーボールです。休み時間も

友達と練習したことで、スパイクもサーブも上手になりました。勉強面ではプレゼンをがんば

りました。外国語の小中合同学習クイズや総合的な学習の「絶滅危惧種」の発表で説明を分か

りやすい文でまとめたり、動画を取り入れたりするなどの工夫ができました。他にも友だちか

らは、国語の長い文章を上手に読めるようになったねと言われて、うれしかったです。 

３学期にがんばりたいことは、二つあります。 

一つ目は「６年生を送る会」です。今年いっぱいで新野小を卒業する拓冬君に、感謝の気持

ちを伝えたいです。二つ目は「児童会選挙」です。来年は最上級生になります。ぼくたちもが

んばるので、みなさんも応援してください。これで、ぼくの発表を終わります。 

３学期に頑張りたいこと（中１年 代表） 

３学期に頑張りたいことは、３つあります。 

１つ目は、勉強のことです。２学期は授業で話を聞くことを大切にして取り組みました。なぜ

なら授業の中で先生や友達の発言や話をきちんと聞くことで内容が理解できると考えたからで

す。そうして取り組むと授業の内容もしっかりと分かり理解が深まってきました。しかし、授

業に出られないときがあったから、その時の学習を復習したいです。そして、３学期は授業を

できるだけ受けたいです。 

２つ目は生徒会のことです。２学期まで僕は文芸環境整備委員会として活動をしてきました。

放送当番の活動など、任された仕事を自分なりに一生懸命やることができました。また、文化

祭では体育館の通路のそうじをしたり、音楽会の進行をしたりすることができました。３学期

からは、２年生に引き継がれて自治委員会の１つに変更されます。だから、２年生だけに任せ

るのではなく、自分でも活動について考えて、仕事を一生懸命できるようにしたいです。 

３つ目は総合的な学習のことです。２年生と一緒に林さんのいちごについて学習を進めてき

ました。新野やいちごについて調べたり、実際にハウスに行って葉かきの作業を手伝ったりし

ました。また、１年生では地域をよりよくしたい目的で様々な食について考えていく中で、ク

マポンズの熊谷さんと出会いました。酪農や牛舎について、和合アイスについてなど仕事に対

する思いを聞くことができました。工場見学は休んでしまい行けませんでしたが、１月に牛舎

の見学と体験があるのでそこへ行って、くまがいさんの願いや思いについて知りたいです。そ

して、地域をよりよくするために何ができるか考えていきたいです。３学期は、この３つのこ

とを頑張り、学校へ来られるようにしたいです。 

３学期の目標（中２年 代表） 

 僕は３学期の目標が３つあります。 

１つ目は勉強です。２学期の期末テストでは自分でテストに向けて学習を計画し、勉強時間を

長くするなど工夫して自分の納得の点数を達成することができました。この経験を活かし、３

学期期末テストでも同様に勉強時間を継続させ、２学期期末テストよりもさらに高い点数を取

れるように勉強を計画的に進めたいです。 

 ２つ目は部活動のバドミントンです。３学期には特に大きな大会がなく、練習の時間もあま
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りありません。ですが、この期間に気を抜かず、基本技を中心に練習を続け、春季大会では１

回でも多く試合に勝てるように、有限な時間を効率よく使えるようにしていきたいです。 

 ３つ目は３年生を送る会です。お世話になった３年生に感謝の気持ちを伝えられるように１，

２年生で協力して頑張りたいです。 

 以上、３つの目標を達成できるように時間の少ない３学期を過ごしていきたいです。 

校長先生のお話 

みなさん、あけましておめでとうございます。長い冬休み

が終わり、２０２５年（令和７年）の３学期が始まりました。

今年の干支は巳（へび）、へびどしは、巳（ヘビ）が冬眠か

ら目覚め地上に這い出すことから、冬に根をはった草木が芽

を出し「新しい種子が生まれる」という意味があると言われ

ています。このようなことから巳年は、力を蓄えていたもの

が芽を出す「起点」の年と言われます。また、ヘビは脱皮し

て古い皮を脱ぐたびに成長する特性と併せ「再生と誕生」を

意味する年と言われています。他にも巳（み）と実（み）を

掛けて「実を結ぶ」年と言われたりもします。 

皆さんにとっても、成長や努力が実を結ぶ年になってほし

いなあと願っています。 

先ほどは、漣汰さん、想士さん、拓人さんの３人が３学期の目

標を発表してくれました。ありがとうございました。他の皆

さんは、新年にどんな新しい目標を立てましたか？ 

３学期の登校日数をかぞえたら４４日間、登校日数は少な

いですが、１年間のまとめの学期と言われる大事な学期です。 

この、まとめの学期とは具体的にどんな学期なのでしょうか。

「まとめ」とは「今までで一番良い姿をみせること」という話をしてくれた方がいました。ま

とめの時期といわれる三学期「今までで一番良い姿」を見せてくれることを期待しています。 

３学期、学年によって少しずつ意味合いが違っています。まず、中学３年生、そして６年生、

皆さんにとっては卒業・進学に向けての準備のときです。特に中３の皆さん、高校受験に向け

て最大の努力をしてください。また、３月に卒業するということで、小学校生活・中学校生活

最後の○○、ということの連続です。その時その時を大切にしながら、自立に向け成長してい

きましょう。中２と小５のみなさんは、最上級生にむけての準備の時です。生徒会・児童会を

引き継ぎ、下級生を引っ張っていく存在、３年生や６年生の良さを引き継ぎ、自分たちらしさ

を出して学校の中心となってください。そして、中１、それから小１から４年生までの皆さん、

皆さんもこの１年のまとめとそれぞれ進級にむかっていく準備の時です。４月になると、それ

ぞれ学年が一つ上になります。１年生も、いよいよ年下の子が入ってきて先輩・おにいさんお

ねえさんの立場になります。よいお手本となれるよう、この３学期、がんばる姿をたくさん見

せてください。自分の目標達成を目指しながら、自分の心と姿を磨いていきましょう。 

皆さんに改めてお知らせします。昨年の１２月に阿南町議会で条例が制定されて、令和９年

の４月から二中と一中が統合することが正式決定しました。今の中一が最後の卒業生になり、

小６は中３から、小５のみなさんは中２になるときから新しい中学校となります。そして、今

の小学校４年生からは新しい中学校へ入学することになります。 

阿南町にある、新野・富草・大下条・和合の４つの小学校の卒業生が新しい中学校へ入学し

ます。校舎は、一中の校舎を使うので、新野からはスクールバスで通うことになります。この

１月から準備委員会ができて、新しい中学校について細かいことを決めていきます。新しい学

校づくりには、児童生徒のみなさんの意見も生かしていく予定なので、ぜひ、いろんな意見を

聞かせてください。また、心配なことや不安なことがあったら、遠慮せずに先生たちに伝えて

ください。 

さて、みなさん一人一人が新しい年に立てた目標の達成や、４月からの新たな立場や環境に

向けて、ぜひがんばってほしいなあと思います。みなさんに期待する姿は１学期や２学期の終

業式でもお話ししてきた、目標に向かって粘り強く取り組む（あきらめないでチャレンジする）

姿、また、出会った人たちの思を受け止めて、応えていく姿です。そして、日々の授業や生活

の中で、お互いに言葉で伝え合うことも大切にしていってください。精一杯取り組んで、成長

する三学期にしましょう。 

           

         
            

              

                

                     

     

                  
                
      

                 
    
            

                   



 

雪祭り -１月１３日（月）～１６日（木）- 
（校長通信より抜粋） 

「新野の雪祭り」は鎌倉時代から

脈々と受け継がれ国の無形重要文化

財に指定されている伝統のお祭りで

す。学校の篠笛教室で笛を学んだり、

芸能こども教室で笛や舞を学んだり

した子どもたちも、祭の大切な担い

手として参加しました。 

１３日早朝、夜明け前に「お下

り」の出発、小学生は N さん G さ

ん、R さんの３人、中学生は R さ

ん Miさん Meさん Wさんの女子４

人が参加し、笛を吹きながら諏訪

社まで歩きました。諏訪社では A

さん S さんの１年生女子、H さん

と R さんも加わりました。（舞で

参加する N さん G さん H さん R さ

ん、楽で参加する W さんはそこか

ら１５日の朝までずっと参加でし

た）。 

１４日は１５：３０に諏訪社へ

行くと、もう小中学生も集まって

いて前日決まったそれぞれの役の

衣装を身に着けており、１６：１５に「お上り」の出発、再び街中を抜け伊豆社まで歩いて行

きました。到着後はすぐに神楽殿での舞、男子４人が大人に混じって真剣に舞う姿はかっこよ

かったです。夜には先生方も見に来られ、２３：３０から「本殿の儀」の神事、日付が変わっ

てから「乱声（らんじょう）」、２時ころようやく大松明への点火、そしていよいよ「幸法」の

登場。ずっと笛を吹き続ける W さん、「幸法」や「茂登喜（もどき）」の舞の時には４人の男子

も一緒に登場しました。「競馬（きょうまん）」「御牛」「翁」と順に登場しては舞い、あたりが

明るくなった７時過ぎに、R さんの「神婆」、G さん H さんも一緒に堂々の舞でした。H さんは

「駒」としても登場、祭の終わりは１０時近くだったそうです。 

伝統のお祭りに中学生がしっかり位置づき、大人と一緒に精一杯参加している姿、とてもい

いなあ、と感じた雪祭りでした。 

 

中学校キャリア教育講演会 -１月２３日（木）- 
中学校では、阿南病院で活躍されている関 匡史さんをお迎

えして、キャリア学習を行いました。関さんは本校の卒業生で

もあります。自己紹介の後、医者の道を志した理由や、阿南病

院で実際に行っている様々な業務内容について教えていただき

ました。また、地域医療の最前線の様子をビデオを使って紹介

していただきました。 

 



 【３年生の感想から】 

 ・地域医療とは、けがや病気を治すだけでなく、患者さんの気持ちをしっかり聞く

など、たくさんの仕事をしていることが分かりました。また、人に教えるという

ことはその価値を上げることだと思いました。 

 ・身近なきっかけで今の仕事につながっていることから、自分もきっかけを大事に

していきたいと思いました。自分のことだけでなく、将来人を育てられるような

人間になりたいと思いました。 

 

小学校スキー教室 -１月２４日（金）- 
昨年はみぞれが降って

とても寒い中でのスキー

教室でしたが、今年は晴

天に恵まれ、また割と暖

かい中での、小学生のス

キー教室でした。 

全校でバス２台に分乗

し平谷高原スキー場に行

ってきました。３グルー

プに分かれて、インスト

ラクターの方々にみっちりとスキーを教わることができま

した。低学年の児童は初めてスキーを体験する人が多かった

ですが、午後の練習からはリフトに乗って初級者コースをす

べるなど、この一日でかなり上達しました。中級、上級の子

どもたちは昨年の勘を取り戻しながら懸命に練習し、もっと

滑れるようになりました。上級コースの子どもたちは、スキ

ー場の全てのコースをすべらせてもらったようです。1 日中

すべってくたくたになりましたが、とても充実したスキー教

室になりました。 

 

2 月の計画 

青字：小学校  赤字：中学校  黒字：共通 

２月４日（火） 中学校参観日  ＣＳ運営委員会 

  ５日（水） 児童会立会演説会・選挙 

７日（金） １，２年３学期末テスト、３年実力テスト⑦ 

１０日（月） 小学校参観日（学習発表会）花の木なかよし会交流給食 公立前期選抜 漢字検定 

１１日（火） 建国記念の日 

１２日（水） 公立前期選抜（２日目のある高校のみ） 

１３日（木） 児童総会 ３年性教育 

 １８日（火） 来入児一日入学 

 １９日（水） 公立前期合格発表 

 ２１日（金） 地区児童会 

 ２３日（日） 天皇誕生日 

２４日（月） 振替休日 

 ２６日（水） 公立後期志願受付（～２８日） 発育測定 

 ２８日（金） １，２年性教育 

連絡 

※書き損じはがきの回収について 

 小中学校では例年、書き損じはがきの回収を２月中旬まで行っています。年賀状等で書き損

じはがきがあれば、学校までお持ちいただければありがたいです。ご協力をお願いします。 


